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Aos cinco dias do mês de Junho de dois mil e dezoito, as dezenove horas, na sede da Câmara 

Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, 

realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: Aparecido Renato Honório, 

Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, José 

Fidelis da Silva, Ricardo Batista dos Santos, Valdinei Luca da Silva e Valdinei Aparecido de Oliveira. 

Foi realizada uma oração pelo Senhor Presidente e a leitura do expediente pela senhora secretária. 

O Vereador Everton fez a leitura da ata da sessão de 29.05.2018 a qual foi aprovada por todos os 

vereadores. Após, passou-se a apreciação e votação do PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO 

010/2018 que dispõe sobre as Diretrizes para Elaboração da Lei Orçamentária para o Exercício 

Financeiro de 2019 e dá outras providências, o qual foi aprovado por unanimidade em segunda 

votação. Na sequência, passou-se a apreciação e votação do PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO 

Nº 011/2018, que reconhece como órgão oficial do Município de Congonhinhas, a empresa Breno 

Jordão Editora ME – “Jornal A Cidade Regional”, o qual obteve pareceres favoráveis de todas as 

comissões de maneira oral, o qual foi aprovado por unanimidade em votação única. Após passou a 

palavra para o Vereador Renato que agradeceu a presença de todos e não fez indicações. Após 

passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença de todos e fez indicação 

para que seja construído um parquinho para o lazer das crianças, no Conjunto Jaime Pedro Ferreira, 

a qual foi aprovada por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Cleilson, que 

agradeceu a presença de todos e, juntamente com o Vereador Renato, requereu envio de oficio ao 

Prefeito Luciano Merhy, à Caixa Econômica e à Associação dos Moradores do Conjunto Habitacional 

Benedito Salles do Nascimento, solicitando com urgência esclarecimentos sobre os motivos da 

demora na entrega das residências aos moradores do referido Conjunto Habitacional. Após passou 

a palavra para o Vereador Ricardo, que agradeceu a presença de todos e não fez indicações. Após 

passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que agradeceu a presença de todos e não fez 

indicações. Após passou a palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e 

fez as seguintes indicações: ao setor competente que analise a possibilidade de fazer uma extensão 

de rede elétrica na entrada do Patrimônio do Vitópolis, para que seja possível a colocação de 

lâmpadas e também que seja providenciada a troca das lâmpadas queimadas nos Patrimônios Santa 

Maria e Vitópolis, as quais foram aprovadas por unanimidade. Após passou a palavra para o 

Vereador Cléber, que agradeceu a presença de todos e requereu envio de oficio ao Executivo 

Municipal solicitando informações sobre os valores pagos aos ocupantes dos cargos de Controle 

Interno e Auditor Interno no Município na gestão passada, 2013 a 2016, e também as funções 

desempenhadas por estes, e juntamente com os vereadores Everton Carlos Machado e José Fidélis 

da Silva, requer envio de oficio à UPDATE Informática agradecendo pelos esclarecimentos prestados 



aos Vereadores sobre depósitos bancários realizados em Conta Corrente do Município. Após passou 

a palavra para o Vereador José Fidélis, que agradeceu a presença de todos e fez indicação para 

que sejam realizados reparos no muro do Cemitério Municipal, pois tem um trecho que desabou, a 

qual foi aprovada por unanimidade. E não tendo mais nada a tratar, encerrou a reunião, do que para 

constar a presente ata, que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 

1º Secretário e demais vereadores. 


